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A semana do governo do RS



O governo do Estado, por meio da
Secretaria de Habitação e
Regularização Fundiária, publicou,
na segunda-feira (11/3), no Diário
Oficial do Estado, a portaria que
institui o programa A Casa É Sua –
Calamidades. O objetivo é
promover a política habitacional
de emergência, com unidades
habitacionais permanentes, em
municípios com situação de
calamidade pública reconhecida. 

De forma inédita, as unidades
habitacionais serão adquiridas por
meio de licitação eletrônica aberta
pela Secretaria de Planejamento,
Governança e Gestão. 
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Autorizada
criação de
programa de
habitação 

CALAMIDADES
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Foi determinada a indisponibilidade
dos bens das empresas e das
pessoas físicas integrantes de
grupo econômico familiar que
atua em Porto Alegre no setor têxtil
e acumula mais de R$ 75 milhões
em dívidas tributárias. 

A determinação ocorreu após ter
sido deferida a antecipação de
tutela recursal a partir da atuação
conjunta das instituições que
integram o Comitê
Interinstitucional de Recuperação
de Ativos do Rio Grande do Sul
(Cira-RS): Procuradoria-Geral do
Estado; Secretaria da Fazenda, por
meio da Receita Estadual; e
Ministério Público do RS.
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Ação torna
indisponíveis
bens que somam
R$ 75 milhões 

SONEGAÇÃO
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A operação da balsa entre São
Valentim do Sul e Santa Tereza, na
Serra, completou um mês no
sábado (9/3). Nesse período, foram
transportados mais de 20 mil
veículos. A embarcação garantiu a
retomada do tráfego e a conexão
entre o Vale do Taquari e a Serra,
depois da queda da ponte, levada
pela enxurrada em 2023. A
contratação da balsa é um esforço
do governo do Estado e das
prefeituras para atender à situação
emergencial na região.

O governo, por meio da Secretaria
de Logística e Transportes, segue
trabalhando para que uma nova
ponte seja construída no local.
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Balsa já
transportou 
mais de 20 mil
veículos na Serra 

TRANSPORTES
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O Banco Regional de
Desenvolvimento do Extremo Sul
(BRDE) começou o ano de 2024
superando, em janeiro e fevereiro, a
marca de R$ 1 bilhão em novas
contratações, com 2.715
financiamentos fechados nos três
Estados do Sul. Nos dois primeiros
meses do ano passado, o volume
foi de R$ 324,7 milhões. O número
atual representa, assim, um
crescimento de 207% na região de
atuação do banco.

Entre os setores com mais
contratações estão a agropecuária,
com 31,5%, e a indústria, com 30,5%,
seguidos por comércio e serviços
(25,9%) e pela infraestrutura (12,1%).
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Marca de R$ 1 bi
em contratações  
no 1º bimestre é
superada

BRDE
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Duas iniciativas do Estado, por meio
da Secretaria da Saúde, foram
anunciadas, na segunda-feira (11/3),
para reforçar o atendimento a
pacientes com suspeita de dengue.
Um painel on-line está disponível
para dar suporte às equipes de
saúde. Além disso, profissionais de
enfermagem passam a ficar
autorizados a requisitarem
exames, principalmente
hemogramas, nos casos suspeitos
da doença.  

A plataforma para manejo clínico
de casos permite a identificação do
estado de saúde e do tratamento
para cada paciente por meio das
características, sinais e sintomas
apresentados.  
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Plataforma
auxilia no
atendimento da
dengue 

SAÚDE
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No mesmo dia em que a TVE
completará 50 anos de existência,
em 29 de março, estreará o
programa Sobre Nós. A nova
atração em formato de entrevista é
focada na diversidade e em
iniciativas que contribuem para
diminuir as desigualdades sociais,
a desinformação e o preconceito.
A veiculação de programas inéditos
será transmitida semanalmente às
sextas-feiras, às 21h30, com
reprise aos sábados, às 13h.  

Pautado em temas
contemporâneos, na
multiplicidade de ideias, gêneros,
culturas e corpos, o programa tem
apresentação de Clarissa Lima e
edição de Isabel Bonorino.

11/3

Programa sobre
diversidade
estreia na grade
da TVE

COMUNICAÇÃO
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A Secretaria de Desenvolvimento
Rural realizou, com Arroio do Meio,
a assinatura do primeiro convênio
com municípios beneficiados pelo
Programa de Recuperação da
Fertilidade do Solo II, na segunda-
feira (11/3). 

Arroio do Meio receberá mais de 
R$ 1 milhão para recuperação dos
170,6 hectares de áreas afetadas.
Entre as ações previstas, estão a
contratação de horas-máquina e a
aquisição, distribuição e aplicação
de insumos. O convênio busca
recuperar o solo e a capacidade
produtiva dos municípios que
foram afetados por eventos
climáticos adversos. 
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Arroio do Meio
assina convênio
de recuperação
de solo 

PRODUÇÃO RURAL
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Os beneficiários do programa Todo
Jovem na Escola poderão retirar o
Cartão Cidadão a partir de terça-
feira (12/3). Emitido pelo Banrisul, o
cartão em nome do estudante
estará disponível nas agências do
banco nos municípios onde os
alunos residem. No caso de Porto
Alegre, a retirada ocorrerá na sede
da Fundação Gaúcha do Trabalho e
Ação Social (FGTAS). 

A primeira parcela de R$ 150 já
estará carregada no momento da
entrega do cartão, e os novos
pagamentos serão feitos no dia 20
de cada mês. A entrega dos cartões
é uma ação que integra a Semana
Estadual da Educação.
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Cartão do Todo
Jovem na Escola
começa a ser
entregue

EDUCAÇÃO
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O governo participou, na segunda-
feira (11/3), de audiência judicial
com a prefeitura de Osório para
tratar da situação do Hospital São
Vicente de Paulo. A instituição
passa por problemas financeiros
desde 2022. Após pedido do
Ministério Público, o Estado foi
colocado, temporariamente, como
responsável pela administração. A
audiência visou solucionar
amigavelmente o embate.

O consenso entre as partes
estabeleceu a desapropriação pelo
âmbito da Prefeitura, por meio de
linha de crédito do Banrisul e de
subsídio do Executivo estadual. O
Estado fará a gestão da instituição
por meio de parcerias.
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Audiência
encaminha
desapropriação
de hospital

SAÚDE
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A Secretaria da Agricultura,
Pecuária, Produção Sustentável e
Irrigação emitiu, na segunda-feira
(11/3), um alerta sanitário para a
raiva dos herbívoros na região da
Fronteira Oeste do Estado, em
especial para Barra do Quaraí,
Itaqui e Uruguaiana.

O alerta foi emitido após o registro
de um foco da doença em
Uruguaiana. A orientação para os
produtores rurais solicita que, ao
localizarem novos refúgios de
morcegos-vampiros, não tentem
capturá-los, mas comunicar
imediatamente a localização dos
espaços à inspetoria ou ao
Escritório de Defesa Agropecuária
do município.
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Fronteira Oeste
do RS está em
alerta para raiva
herbívora 

AGRICUTURA
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Com o objetivo de assegurar a
alfabetização dos estudantes da
rede pública de ensino, o
governador Eduardo Leite
apresentou na terça-feira (12/3), no
Palácio Piratini, a estrutura do
Programa Estadual de Apoio à
Alfabetização (Alfabetiza Tchê). A
iniciativa tem previsão de investir
R$ 47,5 milhões anualmente e
conta com a adesão de todos os
municípios do RS, beneficiando 235
mil estudantes.

O programa visa possibilitar que
estudantes de instituições das
redes estadual e municipal
estejam alfabetizados até o final
do 2º ano do Ensino Fundamental.
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Programa é
lançado com
adesão de todos
os municípios

ALFABETIZA TCHÊ
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Foi aprovado, na terça-feira (12/3),
na Assembleia Legislativa, o
Projeto de Lei 23/2024,
encaminhado pelo governo do
Estado, em regime de urgência,
para reajustar o piso do
magistério. Haverá aumento de
3,62% para os professores da
educação básica, índice definido
pela Portaria 61/2024 do MEC.

O reajuste será retroativo a 1º de
janeiro de 2024 e incidirá sobre
todos os níveis de carreira dos
professores ativos, além de inativos
e pensionistas com paridade.
Todos os professores da Rede
Estadual receberão, no mínimo, o
novo piso nacional, de R$ 4.580,59
para 40h semanais de trabalho.
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Assembleia
aprova reajuste 
do piso do
magistério

EDUCAÇÃO
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O governador Eduardo Leite, o vice-
governador Gabriel Souza e os
secretários de Estado assinaram, na
terça-feira (12/3), o Acordo de
Resultados 2024, durante o
Seminário de Governo. O encontro
ocorreu no Palácio Piratini e reuniu
cerca de 200 pessoas, entre
autoridades do Executivo estadual e
equipes técnicas das secretarias. 

O Acordo de Resultados é o
instrumento de gestão e entregas
à população, contemplando, em
2024, 190 projetos estratégicos e
433 metas que refletem as
iniciativas priorizadas pela atual
gestão e representam maiores
benefícios para os cidadãos.
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Governador e
secretários
assinam Acordo
de Resultados

PLANEJAMENTO
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Com 20 óbitos confirmados no
Estado, o governador Eduardo Leite
declarou, na terça-feira (12/3),
situação de emergência em saúde
pública no Rio Grande do Sul. De
acordo com o decreto 57.498, a
medida visa à prevenção, ao
controle e à atenção à saúde
diante do risco epidemiológico à
população trazido pelo avanço da
doença, atualmente presente em
94% dos municípios gaúchos. 

O decreto permite um processo
ágil e célere na compra de
insumos (como medicamentos e
vacinas). Também facilita a
destinação de recursos específicos
para ações de combate à doença,
por parte do governo federal.
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Situação de
emergência é
decretada por
causa da dengue

SAÚDE
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O governo do Estado, por meio da
Secretaria do Esporte e Lazer (SEL),
anunciou a abertura das inscrições
para o Bolsa-Atleta RS, uma
iniciativa inédita em âmbito
estadual que tem como objetivo
desenvolver ainda mais o esporte
gaúcho. O edital está disponível no
site da SEL. As inscrições vão até
até 5 de abril.

O programa concederá auxílio
financeiro a atletas e técnicos que
representam o RS nas mais
diferentes competições. Serão
oferecidas 600 bolsas divididas nas
categorias: esporte educacional,
esporte de rendimento e esporte
olímpico e paralímpico.
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Inscrições para o
programa Bolsa-
Atleta RS já
estão abertas

ESPORTE E LAZER
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O governo do Estado divulgou, na
quarta-feira (13/3), a segunda etapa
do programa Devolve ICMS, que
retorna parte do tributo pago em
parcelas fixa e variável para famílias
de baixa renda. O programa
passará a beneficiar 1,5 milhão de
famílias do RS, 900 mil a mais que
as atuais 600 mil.

No novo Devolve ICMS, a parcela
fixa trimestral, que anteriormente
era de R$ 100, será ampliada para
R$ 150. A parcela variável para o
grupo atual terá um aumento de
25%. O retorno do Imposto sobre
Circulação de Mercadorias e
Serviços (ICMS) não será mais de
50% do tributo pago nas compras, e
sim de 75%.
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Novo Devolve
ICMS beneficiará
1,5 milhão de
famílias

FAZENDA
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Em uma nova fase de
investimentos na infraestrutura
rodoviária dos municípios do
Estado, o governador Eduardo Leite
anunciou a liberação de R$ 251,3
milhões para o Pavimenta 2. Em
cerimônia no Palácio Piratini na
quarta-feira (13/3), foram
anunciados os 237 municípios que
receberão recursos do programa
em 2024.

Além dos recursos repassados pelo
Estado, as obras também vão
receber contrapartida dos
municípios no valor de R$ 146,6
milhões, totalizando R$ 397,9
milhões destinados à melhoria da
infraestrutura rodoviária.
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Programa
Pavimenta 2
investirá
R$ 251,3 milhões

ESTRADAS
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O governador Eduardo Leite
anunciou, na quarta-feira (13/3),
durante a primeira edição de 2024
do Tá na Mesa, a retirada de 63
setores produtivos de uma das
medidas previstas pelo plano de
revisão de benefícios fiscais
proposto pelo Estado em dezembro
de 2023. 

As condições para usufruir os
benefícios fiscais integram o plano
do Estado para a recomposição de
receitas. Dos 63 setores econômicos
abrangidos pela medida, apenas o
de defensivos agrícolas, que hoje
são desonerados, ainda terá que
cumprir as exigência para ter o
benefício fiscal.
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63 setores foram
retirados da
revisão de
benefícios fiscais

EXECUTIVO
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O governador Eduardo Leite
assinou, na quarta-feira (13/3),
convênio com a prefeitura de
Pelotas para a construção de
infraestrutura turística para o
Parque Urbano da Estrada do
Engenho, às margens do Canal São
Gonçalo. O Estado investirá R$ 16,9
milhões, por meio do programa
Avançar Mais no Turismo, com
contrapartida de quase R$ 3
milhões do município.

A obra contemplará a criação de
um parque linear com áreas de
lazer, como quadras poliesportivas,
ciclovia, instalação de playground e
academias ao ar livre, assim como a
implementação de áreas de
convivência.
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Convênio 
para obra 
em Pelotas é
assinado

TURISMO
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Correalizador do South Summit
Brazil, o governo faz os últimos
ajustes para receber a terceira
edição do maior evento de
inovação da América Latina, que
deve receber 24 mil pessoas – 2 mil
a mais que no ano passado – no
Cais Mauá, em Porto Alegre, entre
20 e 22 de março.

O Estado marcará presença em dois
espaços: o RS Innovation Stage e o
Marketplace. O primeiro é o palco
oficial do governo no evento, sendo
dedicado a painéis e debates
sobre inovação e avanços
tecnológicos e suas relações com
outras áreas. O segundo é onde
expositores apresentam serviços e
produtos para networking.
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Encontro deve
reunir 24 mil
pessoas entre 
20 e 22 de março
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A unidade Porto Alegre da Portos
RS registrou o melhor mês de
fevereiro de toda a sua história ao
atingir a movimentação de 107.274
toneladas. O aumento contribuiu
para também fazer deste o melhor
primeiro bimestre já registrado,
com o total de 175.227 toneladas
nos dois primeiros meses de 2024 –
um crescimento de 81,02% em
relação ao mesmo período de 2022.

Nos primeiros 60 dias de 2024,
passaram pelo cais comercial porto-
alegrense 43 embarcações, entre
barcaças de navegação interior e
navios de longo curso. Somente as
cargas de trigo movimentaram
89.811 toneladas.
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Porto de Porto
Alegre registra
melhor bimestre
da história

BALANÇO
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O governo do Estado, por meio da
Secretaria da Saúde, anunciou o
investimento de R$ 122,8 milhões
na rede hospitalar do RS para
obras de reforma e ampliação e
para a aquisição de equipamentos
e materiais. Os recursos
beneficiarão 61 entidades
distribuídas em 54 municípios. Os
dados foram detalhados na quinta-
feira (14/3) pelo governador
Eduardo Leite, em evento no
Palácio Piratini. 

O valor é proveniente do programa
Avançar na Saúde e contemplará
todas as macrorregiões de saúde
do Estado. Durante a solenidade,
também foi anunciada a ampliação
de serviços do programa Assistir.
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Anunciados R$
122,8 milhões
para novas obras
e equipamentos

REDE HOSPITALAR
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O Badesul alcançou lucro líquido
de R$ 116,3 milhões em 2023, o que
representa um crescimento de
135% em relação a 2022. Contando
com patrimônio líquido de R$ 947,8
milhões, a agência de fomento
injetou R$ 500,2 milhões na
economia gaúcha no último
exercício, conforme o balanço
patrimonial da instituição divulgado
no Diário Oficial do Estado de
quinta-feira (14/3). 

O saldo de operações ativas em
2023 foi de R$ 2,2 bilhões. Do total
de investimentos realizados no RS,
48% destinaram-se a empresas de
pequeno e médio porte, 39% ao
setor rural e agroindustrial e 13% aos
municípios. 
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Badesul tem
lucro líquido de
R$ 116,3 milhões
em 2023

BALANÇO
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Com o anúncio do Ministério da
Agricultura e Pecuária (Mapa) de
que as autoridades Filipinas
reconheceram a equivalência de
sistemas de inspeção sanitária,
para as exportações brasileiras de
carnes bovina, suína e de aves, um
novo e potencial mercado se abre
para os produtores gaúchos. 

O Departamento de Agricultura e
Inspeção das Filipinas outorgou ao
Mapa autorização para certificar e
habilitar estabelecimentos
auditados pela missão de
inspeção do país asiático. O acordo  
é válido por três anos e inclui a
possibilidade de habilitar outras
unidades produtivas que atendam
aos requisitos estabelecidos.
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RS terá acesso a  
mercado de
carnes das
Filipinas 

PECUÁRIA
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O governo do Estado entregou, na
quinta-feira (14/3), 49 Termos de
Legitimação Fundiária (TLFs) para
famílias do loteamento Santa
Luzia, em Sapucaia do Sul. Nos
documentos, o Estado reconhece e
confere a propriedade dos
imóveis do loteamento aos seus
ocupantes.

A entrega, realizada pelo
governador Eduardo Leite e pela
Secretaria de Habitação e
Regularização Fundiária (Sehab),
complementa a regularização
iniciada em 2021, totalizando
quase 400 famílias beneficiadas.
O evento foi realizado no Complexo
Estação Cidadania-Cultura, próximo
ao loteamento.
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49 famílias
recebem
propriedade de
terrenos  

HABITAÇÃO
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Os 200 anos da chegada dos
primeiros imigrantes de língua
alemã no RS serão comemorados
até o fim de 2024 em mais de 100
municípios gaúchos. É o que
consta na programação, organizada
por uma comissão oficial integrada
por mais de 60 instituições, que foi
anunciada na quinta-feira (14/3), em
evento na Sala de Recitais da Ospa. 

Entre as ações comemorativas,
estão atividades culturais,
gastronômicas, esportivas,
religiosas e educativas. Na ocasião,
foram anunciados 11 concertos da
Ospa pelo interior do Estado e
outros cinco em Porto Alegre,
todos em homenagem ao
Bicentenário.
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Programação do
Bicentenário da
Imigração Alemã
é apresentada

CULTURA
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O governo publicou, na quinta-feira
(14/3), um conjunto de notas
técnicas que esclarecem os
impactos e as evidências
científicas que embasam os
decretos de revisão parcial dos
benefícios fiscais. Elaborados pela
Secretaria da Fazenda, os estudos
ampliam a transparência sobre as
medidas destinadas a recuperar
parte das receitas tributárias
perdidas nos últimos anos.

A análise indica que a reoneração
dos alimentos representará, para
uma família média do Estado, um
aumento de cerca de R$ 381 por
ano, o equivalente a R$ 1 por dia e
que corresponde a apenas 0,3% da
renda das famílias. 
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Estudo sobre
revisão dos
benefícios fiscais
é divulgado

FAZENDA
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A primeira edição do Connex –
Conexão de Experiências em
Segurança Pública e Prevenção às
Violências – ocorreu entre quarta
(13/3) e sexta-feira (15/3), no Centro
Histórico de Pelotas. O governador
Eduardo Leite participou da
cerimônia de abertura na quarta e
ressaltou a atuação conjunta das
forças de segurança no combate à
criminalidade.

O evento é um encontro de agentes
e gestores públicos, organizações
do terceiro setor, empresas e
sociedade para troca de
experiência e promoção de ações
de segurança pública. O Connex
incluiu conferências, debates,
reuniões oficiais e mostras.
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Governador
destaca atuação
das forças de
segurança

CONNEX
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Para abrir caminho a reflexões
sobre o presente e o futuro da
Educação no Rio Grande do Sul, a
Secretaria da Educação (Seduc)
realizou, entre 11 e 15 de março, a 1ª
Semana Estadual da Educação. 

A programação incluiu uma série
de eventos estratégicos voltados a
discussões sobre soluções para os
principais desafios do ensino
público. De segunda até sexta-feira
(15/3), quando se comemora o Dia
da Escola, ocorreram encontros,
debates, lançamentos e
inaugurações.
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1ª Semana
Estadual discute
os rumos da
educação no RS

EDUCAÇÃO
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O Estado, por meio da Secretaria do
Meio Ambiente e Infraestrutura,
formalizou a autorização para o
repasse de R$ 810 mil para a
Secretaria da Agricultura, Pecuária,
Produção Sustentável e Irrigação. O
valor será aplicado na qualificação
da oferta de sementes e mudas
florestais nativas do bioma Mata
Atlântica. A formalização ocorreu
na sexta-feira (15/3).

O recurso será utilizado em
melhorias do Centro Estadual de
Diagnóstico e Pesquisa Florestal
para o armazenamento de
sementes; na conservação de
recursos genéticos; e na produção
de mudas de espécies florestais
nativas.
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R$ 810 mil irão
para pesquisa e  
produção de
mudas nativas

MEIO AMBIENTE
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O governador Eduardo Leite
reforçou ao presidente Lula a
necessidade de ajustes no
contrato e nas cobranças da
dívida do RS com a União para
viabilizar a realização de
investimentos em áreas
essenciais. Os dois participaram de
evento de prestação de contas do
governo federal na sexta-feira (15/3),
no Teatro do Sesi, em Porto Alegre.

O governador lembrou ainda que o
RS não conta com incentivos
concedidos a outros Estados e
regiões do país. Isso torna o ajuste
na cobrança da dívida essencial,
com vistas a ampliar o espaço
fiscal para aportes em áreas
estratégicas.
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Dívida com a
União é tema de
encontro com o
presidente Lula

EXECUTIVO
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Cinco novos ambulatórios de
especialidades foram habilitados
nos municípios de Cacequi,
Constantina, São José do Norte e
Triunfo, por meio de assinatura de
portarias com a Secretaria da Saúde
(SES), na sexta-feira (15/3). São cinco
novos serviços viabilizados pelo
Programa de Incentivos
Hospitalares - Assistir.

Os novos ambulatórios são: de
Oftalmologia (Cacequi); de
Dermatologia e de Cardiologia
(São José do Norte); de
Especialidades em Cirurgia Geral
(Triunfo); e de Dermatologia
(Constantina). Cada um oferecerá
mais 240 consultas e cerca de 30 a
40 cirurgias mensais.
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Cinco novos
ambulatórios de
especialidades
são habilitados

SAÚDE
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numZAP

O numZAP
Circula semanalmente com
informações sobre os principais
anúncios, lançamentos e entregas do
governo do Rio Grande do Sul.
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